

Rabiosas estan;
 Pero yo me rio,
 Contesto, já, já. . . .
 Y á la pasadita
 Tan, darin, darán. . . .

El último golpe
 Ha estado formal,
 Le quitan al clero
 La enseñanza ya.
 ¡Adios Seminario
 Y Universidad!
 ¡Que viva el progreso!
 Dejadme gritar
 Y á la pasadita
 Tan, darin, darán. . . .

¿El Pájaro Verde
 Qué cara pondrá?
 ¡Ay! cuando el cifraba
 Su felicidad
 En las esperanzas
 De poder triunfar,
 Le dan en el pico
 Una tunda tal
 Que á la pasadita
 Tan, darin, darán. . . .

Un señor Obispo,
 De muchos que hay,
 Contra las reformas
 Protestó locuaz:
 ¿Y de esa protesta
 Qué resultará?
 De fijo la echaron
 A algun muladar
 Y á la pasadita
 Tan, darin, daran. . . .

¿Por qué tal empeño,
 Tal tenacidad
 De los que pretenden
 Andar para atras?
 En lugar de estorbos
 Como siempre dan
 ¿No mejor les era
 Unirse y marchar. . . .
 Y á la pasadita
 Tan, darin, darán?

Si tal sucediera,
 Qué bien, ¡voto á tal!
 Nadie á nuestra tierra
 Viniera á roncar. . . .
 Y todos juntitos
 La felicidad
 Del pueblo labráramos;
 Luego á los demas
 A la pasadita
 Tan, darin, darán. . . .

¿Sabeis qué resulta
 Si no camináis?
 Que los extranjeros

Todo abarcarán;
 Que de afuera, tontos
 Muy pronto vendrán
 Quien de vuestras casas
 Os ha de arrojar
 Y á la pasadita
 Tan, darin, darán. . . .

Aunque tienen ojos
 No quieren mirar:
 Allá se los haya:
 Mas tarde verán
 Que solo decimos
 La pura verdad:
 Tirios ó troyanos
 Los han de amolar
 Y á la pasadita
 Tan, darin, darán. . . .

ARLEQUIN

Travesurillas del Payaso.

DÍCERES.

Dicen que Márquez pasa por Roma
 En comision,
 Y que se marcha lejos, mas lejos,
 Por el vapor.

Dicen que Pio, para consejas
 No tiene humor,
 Y que el pilluelo de Garibaldi
 Le causa horror.

Dicen que han dicho que dice el Papa
 Con aslccion:
 "Las manos muertas son manos vivas
 Sin remision."

Cuentan un cuento que un tonto cuenta:
 ¡Que indiscrecion!
 Que tiene llave y es de tornillo
 La revision.

¿Quousque tanden?

No obstante las continuas manifestaciones del gefe del Imperio para que haya una absoluta independencia entre el clero y el estado, el primero sigue empeñado en querer tomar cartas en el asunto. Si no, veamos: se ha decretado que los cementerios estén dependientes de la autoridad civil, y bajo ese concepto se pagan 25 pesos por sepultar un difunto en gaveta: cualquiera creeria que bastaba con esto; pero es el caso que en el campo santo no dan pase al cadáver si no se lleva una boleta del Sagrario en donde se han de pagar 15 pesos.

Nos calentamos los sesos;
 Mas á fé que no encontramos